
 
ATA Nº. 10/2022 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 
09 DE JUNHO DE 2022.  
 
No dia nove de junho de dois mil e vinte e dois, às oito horas, reuniram-se os 
membros do Conselho Curador na sala de reunião do Instituto de Previdência Social 
dos Servidores do Município de Dourados – PreviD e pelo Skype, de maneira que 
foi realizada a reunião ordinária do Conselho Curador, tendo como objetivo discutir 
as solicitações realizadas pelo memorando n.º 1123/2022/PREVID sobre: A) 
Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de segurança e 
monitoramento eletrônico, que deverá ser executado 24 (vinte e quatro) horas por 
dia, 7 (sete) dias por semana, de forma ininterrupta; B) Pagamento de inscrições 
para Exame de Certificação e atualizações, realizado por entidade certificadora que 
preencha os requisitos previstos nos artigos 8º a 11º da Portaria nº 9.907/2020 e 
que seja habilitada pela Secretaria Especial de Previdência e Trabalho; C) Plano de 
compras; D) Cedência de servidores; E) Breve apresentação sobre acesso ao curso 
para certificação de gestores; F) Análise do PG - 95/2022; G) Credenciamento de 
Instituição Financeira: SAFRA SERVIÇO DE ADMINISTRAÇÃO FIDUCIÁRIA LTDA. 
CNPJ 06.947.853.0001-11. Aprovação retroativa à data de vencimento do 
credenciamento, processo nº 010/2022, nota IQG-RP1; O PATRIARCA AGENTE 
AUTÔNOMO DE INVESTIMENTOS LTDA CNPJ 17.706.116/0001-43, processo nº 
011/2022; PRIVATIZA AGENTES AUTÔNOMOS DE INVESTIMENTO 
SOCIEDADE SIMPLES. CNPJ 00.840.515/0001-08. Processo nº 012/2022; AZ 
QUEST INVESTIMENTOS LTDA CNPJ 04.506.394/0001-05, gestor de carteira, 
processo nº 013/2022, nota IQG-RP1. Estavam presentes presencialmente os 
seguintes membros do Conselho Curador: Hélio do Nascimento, Sonia Maria 
Ferreira, Keila Jonair Soares Pieto, Irene Quaresma Azevedo Viana, João Vicente 
Chencarek, Eugênio Mendes e Karla de Almeida Battaglin. Os membros Blavett da 
Rocha Fucks e José Vieira Filho participaram da reunião via remota.  Também 
participaram da reunião os Diretores Theodoro Huber Silva, Albino João Zanolla e 
Márcio Fernandes Vilela Rodrigues. Os membros do Conselho Curador Márcia 
Adriana Fokura, José dos Santos da Silva, Ana Rose Vieira, Dilma Canedo da Silva 
e Solange Tumelero justificaram suas ausências. Iniciada a reunião, o Presidente 
do Conselho Curador, senhor Hélio do Nascimento, após constatar quórum 
necessário para abertura, fez leitura da pauta da reunião e abriu para deliberação. 
Tendo as pautas sido aprovadas por todos os presentes. Em seguida, com a palavra 
o Diretor Administrativo, senhor Albino João Zanolla apresentou aos Conselheiros 
os processos de compras com os seguintes objetos: Contratação de empresa 
especializada para prestação de serviços de segurança e monitoramento eletrônico, 
que deverá ser executado 24 (vinte e quatro) horas por dia, 7 (sete) dias por semana, 
de forma ininterrupta e o Pagamento de inscrições para Exame de Certificação e 
atualizações, realizado por entidade certificadora que preencha os requisitos 
previstos nos artigos 8º a 11º da Portaria nº 9.907/2020 e que seja habilitada pela 
Secretaria Especial de Previdência e Trabalho. Ambos os objetos visam atender as 
necessidades do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de 
Dourados/MS – PreviD. Após análise, o Conselho deliberou por aprovar a 
Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de segurança e 
monitoramento eletrônico e o Pagamento de inscrições para Exame de Certificação 
e atualizações. Ainda com a palavra o Diretor Administrativo, Senhor Albino João 
Zanolla apresentou aos presentes o Plano de Compras do ano de dois mil e vinte e 



dois e expos aos Conselheiros que a determinação de prioridade de processos 
estabelecida na Ata nº 09/2022, não mais será necessária a paralisação de 
eventuais processos pelo setor. Após apresentação, os Conselheiros deliberaram 
pela aprovação do plano de compras, o qual deve seguir conforme exposto. 
Seguidamente, com a palavra o Diretor Presidente Theodoro Huber Silva 
apresentou aos Conselheiros para conhecimento de todos, os ofícios números 
novecentos e nove, novecentos e dez, novecentos e onze e novecentos e quinze, 
os quais tratam sobre cedências de servidores para auxiliar nas atividades do 
PreviD, sendo aprovadas as cedências. Em seguida, o Senhor Theodoro Huber 
Silva demonstrou o passo a passo de acesso ao curso de certificação para os 
Conselheiros, os mesmo tiraram suas dúvidas de como acessar a plataforma e 
sobre prazos para se certificarem. Ainda com a palavra, o Senhor Theodoro Huber 
Silva apresentou aos Conselheiros o PG 95/2022, que trata sobre uma solicitação 
de acordo judicial. Após análise dos Conselheiros presentes, os mesmos 
deliberaram pelo indeferimento nos termos do parecer jurídico nº 105/2022. Em 
seguida, com a palavra o Diretor Financeiro, Márcio Fernandes Vilela Rodrigues 
apresentou aos Conselheiros o Credenciamento de Instituições financeiras: SAFRA 
SERVIÇO DE ADMINISTRAÇÃO FIDUCIÁRIA LTDA. CNPJ 06.947.853.0001-11. 
Aprovação retroativa à data de vencimento do credenciamento, processo nº 
010/2022, nota IQG-RP1; O PATRIARCA AGENTE AUTÔNOMO DE 
INVESTIMENTOS LTDA CNPJ 17.706.116/0001-43, processo nº 011/2022; 
PRIVATIZA AGENTES AUTÔNOMOS DE INVESTIMENTO SOCIEDADE 
SIMPLES. CNPJ 00.840.515/0001-08. Processo nº 012/2022; AZ QUEST 
INVESTIMENTOS LTDA CNPJ 04.506.394/0001-05, gestor de carteira, processo nº 
013/2022, nota IQG-RP1. Que após a averiguação dos Conselheiros, os mesmos 
deliberaram pela aprovação dos Credenciamentos das Instituições Financeiras 
supramencionas. Por último, o Diretor Financeiro Márcio Fernandes Vilela 
Rodrigues solicitou a inclusão de um Credenciamento de Instituição financeira: BEM 
DISTRIBUIDORA DE TÍTULOS E VALORES MOBILIÁRIOS LTDA CNPJ 
00.066.670/0001-00, processo nº 014/2022. A qual após análise dos Conselheiros, 
os mesmo deliberaram pela aprovação desde que tenha encaminhado toda 
documentação necessária até a data do vencimento. Nada mais havendo a tratar, 
foi encerrada a reunião, tendo eu, Fernanda Aran Colman Batista Barros, secretaria 
dos Conselhos, em substituição ao senhor Leonardo Landeira e a estagiaria 
Carolina de Paula Silva lavrado a presente ata que depois de lida e aprovada, vai 
assinada pelos presentes. 
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